
 Asrock DeskMini mit i7, Erfahrung?Erledigt
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in 90% aller Anwendungsfälle spürst du keinen Unterschied zwischen einer NVME und einer
SATA-SSD.
Solltest du natürlich mit großen Daten (RAW etc.) arbeiten und viel verschieben (geeignete
Gegenstelle vorausgesetzt) lohnt die NVME dann wieder

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36201-asrock-deskmini-mit-i7-
erfahrung/?postID=394580#post394580
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